

# NEUSTADT exclusiv

## DENZINGER

Engagierten Sammlern außergewöhnlicher orientalischer Knüpfkunst und antiker Möbel ist das Orientteppich- und Antiquitätenhaus Denzinger in Neustadt seit mehr als drei Jahrzehnten geschätzte Fundquelle. An jedem Einzelstück, das die Zeichen ursprünglicher Volkskunst in sich trägt, weiß sich Klaus Denzinger zu erfreuen und zu begeistern. Hohe Detailkenntnis und Einfühlungsvermögen in den persischen Kulturkreis, der sich ihm seit zwei Jahrzehnten, auch über sein El-

ternhaus eröffnet hat, vermag er seinem Kundenkreis herausragende Stücke anzubieten. Unschätzbar hoch ist beispielsweise der kulturelle Wert antiker Teppiche, die jahrtausendealte Kunstfertigkeit und damit verflochtene Familientraditionen widerspiegeln. Wohltuend ist die Beratung, die das Haus Denzinger seit Jahrzehnten allen gewährt, die den Wunsch in sich tragen, mit Antiquitäten zu leben und dabei Wert auf ein wohldurchdachtes Ambiente legen.

